
第二次竜王町環境基本計画（案）に関するパブリックコメントの結果 

 

１ 閲覧および意見募集期間 

  令和６年２月 14 日（水）～令和６年２月 20 日（火） ７日間 

  ※ただし、各施設での閲覧等については執務時間内に限る 

 

２ 閲覧場所 

竜王町ホームページ 

竜王町防災センター 

 

３ 意見提出数 

  ５件（２名） 

 

４意見提案および町の考え方 

 

 



意見・提案 理由 意見・提案に対する町の考え方 

 家庭への蓄電池や太陽光発電に対す

る補助もぜひ検討していただきたいで

す。 

 太陽光発電を家に搭載しています

が、今は余剰電力を売電しています。

いずれは蓄電池を買いたいと思ってい

ます。 

 ご意見の通り、太陽光発電や蓄電池の導入を推

進するための町民向けの支援に努めることを追記

します。 

 子ども達が大きくなっても竜王町の

自然が守られるように取り組んでいた

だきたい。そして私たちも勉強してい

かなきゃいけないと感じました。 

 子どもの未来の環境が心配されるた

め、みんなでできることをする必要が

あると思っています。 

 ご意見について、豊かな自然環境の保全や再生

を推進するため、子どもから大人まで、一緒に学

ぶ場や機会をつくっていきます。 

 バイオマスエネルギーのところが気

になりました。木質チップを燃焼する

よりも、竜王町の家畜排せつ物と剪定

くずや木材製材所などを合わせて発酵

することによる発電の方がいいと思い

ます。発電量は少ないかもしれない

が、発酵後の堆肥は農業にも使えま

す。 

 滋賀には剪定ごみを堆肥化する施設

がないです。京都にはあります。発電

しているかわかりませんが、堆肥化す

る施設があるといいと思います。 

 ご意見について、バイオマス資源については、

町内にある家畜排せつ物、剪定枝や食品廃棄物等

を「竜王町バイオマス産業都市構想」のもと、バ

イオガス化を中心に、熱利用と発電を進めていき

ます。また副産物としてできる液肥の利用も進め

ます。 

 二重窓や断熱窓等のリフォームに補

助金があればいいと思います。 

 断熱による省エネ効果は大きく、補

助金があれば検討する人がもっとでて

くると思います。 

 ご意見について、国、県、および他市町の例を

参考にしながら、必要に応じて町独自の支援事業

を検討していきます。 

 町民レベルの勉強会を定期的に行い、

地道に意識改革が進むといいと思いま

す。 

 地球温暖化対策はみんなで取り組むべ

き課題であると思います。 

 ご意見の通り、まち全体の意識改革がすすむよう

に、それぞれの興味関心やニーズにあった地球温暖

化に取り組めるきっかけづくりに努めていきます。 

 


